



¡Asamblea!

Está desarrollándose y creciendo un movimiento en el seno de las CCOO llamado Ganemos CCOO. Cada vez somos más los que consideramos que nuestro sindicato necesita urgentemente un cambio de rumbo hacia un **sindicalismo combativo, de clase y democrático**. Con ese fin nace Ganemos CCOO, para recuperar las CCOO para un sindicalismo centrado en la defensa de los intereses de la clase obrera, democrático, transparente y participativo. Ese cambio hacia unas CCOO más fieles a sus valores iniciales está resultando más necesario que nunca, no sólo por la situación de urgencia social en la que se encuentra la clase trabajadora, sino también para la supervivencia de nuestro sindicato como un instrumento útil para la organización de la lucha obrera.

Estamos hartos de un modelo sindical de concertación que aspira, como mucho, a negociar recortes. Las CCOO nacieron para la conquista de derechos laborales, no para amortiguar el efecto de los recortes. No queremos un sindicato que dé balones de oxígeno a un gobierno enemigo de los intereses de la clase obrera. No queremos un sindicato que, cuando millones de personas se están preparando para marchar a Madrid a pedir 'Pan, trabajo, techo y dignidad', se reúna con el gobierno para decir que se va a recuperar el diálogo social. No queremos un sindicato que se sienta en los consejos de administración de entidades financieras que desahucian a obreros. Nuestro sitio está con los trabajadores, no con el capital.

Por ello, llamamos a toda la militancia de CCOO de la Región de Murcia a una asamblea en la que se constituya y comience a organizarse Ganemos CCOO de la Región de Murcia. La asamblea será el **7 de Febrero a las 11:00** en el salón de actos de la sede de las CCOO en Murcia. ¡Acude! Tu sindicato te necesita más que nunca.

¡VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA! ¡VIVAN LAS COMISIONES OBRERAS!